



NOTA DE PRENSA

Primer Vicepresidente del Congreso inspeccionó hospitales de Arequipa



Arequipa, 22 de octubre 2012.- Con el objetivo de conocer las carencias y limitaciones que tienen para poder ayudarlos, el Dr. Marco Falconí Picardo inspeccionó el hospital del Ministerio de Salud Honorio Delgado y el hospital de EsSalud Carlos Seguí Escobedo.

El director del hospital Honorio Delgado, Dr. Emilio Lastarria, remarcó la importancia de hacer un plan de desarrollo integral de salud para tener un hospital acorde a las necesidades de Arequipa. “Cualquier modificación que se haga ahora solo será un paliativo, porque son muchos los problemas. Lo que se necesita es un hospital nacional”, indicó.

Agregó que “desde el punto de vista práctico somos un hospital nacional, porque atendemos pacientes de Puno, Cusco, Madre de Dios, Moquegua y Tacna, y emergencias del seguro. Acá se refieren todos los pacientes que no pueden ser atendidos en los otros hospitales del gran sur”.



En cuanto al personal, el Dr. Lastarria informó que se necesitan 100 médicos especialistas y 350 enfermeras para que el hospital pueda seguir brindando atención a los pacientes. Además, para solucionar los problemas más apremiantes de la sala de operaciones indicó que necesitan 15 millones de soles de inversión.

Los jefes de áreas también se pronunciaron y denunciaron que “acá se está improvisando y solo se están poniendo parches. Este hospital nació con un presupuesto muy pobre y la población ha crecido seis veces y el presupuesto sigue igual. La situación preocupa”.

Ante ello, solicitaron que “a través del Ministerio de Salud venga un equipo técnico que trabaje con nosotros para hacer un proyecto a largo plazo”.

En cuanto a infraestructura, manifestaron que es urgente se solucione ese problema porque el flujo de pacientes es 200 por día. También necesitan aparatos de última generación para mejorar la atención, por ejemplo, ventiladores para los pacientes de traumashock.

Tras escuchar a los médicos, el Dr. Falconí expresó su preocupación por la falta de presupuesto, ya que, aproximadamente, hay una atención ambulatoria de 700 pacientes y 200 emergencias diarias.

“Lo que queremos es que los pacientes tengan una atención digna; por eso, con la ministra de Salud coordinaremos para que trabajemos de la mano para mejorar sustancialmente la atención en salud”, anunció el Primer Vicepresidente del Congreso.

En el hospital de EsSalud Calos Seguí, un grupo de madres de familia expresó su malestar por los inconvenientes que padecen cada vez que acuden con sus hijos para sus chequeos o tratamientos.

Este problema se agudiza cuando tienen que internar a sus hijos, indicó una de las madres, pues faltan camas, habitaciones, medicinas, incluso mascarillas.

Al igual que en el hospital Honorio Delgado, los médicos señalaron que atienden a pacientes de toda la zona sur del país, lo cual ocasiona el hacinamiento del nosocomio y la falta de medicinas, personal para atender e instrumental médico.

Culminada la inspección a los hospitales, el Dr. Marco Falconí se comprometió a informar a la ministra de Salud los problemas que tienen que superar para brindar una buena atención a los pacientes que cada día llegan hasta sus instalaciones para que juntos puedan dar soluciones a estos problemas.

Agradecemos su difusión